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El Seminario especial 2010 para líderes de células, líderes de subdistrito y líderes de distrito, reunió alrededor de 3.700 obreros de la Iglesia Central Manmin y de sus iglesia 
filiales en Vivaldi Park, Hongcheon Daemyung Resort en la tercera etapa de crecimiento de la iglesia.

“¡Dios está en busca de personas veraces!”
Se llevó a cabo el seminario especial 2010 para líderes de células, líderes de 

subdistrito y líderes de distrito. Con el tema “Corazón verdadero y fe perfecta”

Desde el 5 hasta el 7 de julio, 
se realizo el Seminario especial 
para líderes de células 2010, 
líderes de subdistrito y líderes de 
distrito, el mismo que se llevó 
a cabo en el Daemyung Resort 
Vivaldi Park, localizado en 
Hongcheon Gun, provincia de 
Gangwon, en Corea. Aquellos 
líderes que se han esforzado 
al máximo por evangelizar y 
llevar el avivamiento a cada 
zona, tuvieron la oportunidad de 
renovar sus fuerzas en la tercera 
etapa de crecimiento de la Iglesia 
Central Manmin.

Durante la primera y segunda 
noche de este evento especial 
de tres días, el conferencista Dr. 
Jaerock Lee, predicó en dos partes 
la serie con el título: “Corazón 
verdadero y fe perfecta”, basado 

en Hebreos 10:22. 
Al comienzo de su mensaje, el 

Dr. Lee explicó a la audiencia que 
el seminario especial había sido 
preparado bajo la supervisión de 
Dios previó a la construcción del 
Santuario Canaán, y enfatizó al 
decir: “Deben alcanzar la bondad 
y un corazón verdadero a los 
ojos de Dios, no a los ojos de los 
hombres. Dios está en busca de 
una persona sincera con aquel 
corazón verdadero y bondadoso. 
Si ustedes han cultivado un 
corazón verdadero, la fe perfecta 
les  es  en t regada  a  us tedes 
acompañada  con  las  c inco 
señales registradas en Marcos 
16:17-18”. 

El Dr. Lee continuó diciendo: 
“Para poder alcanzar un corazón 
verdadero, en primer lugar deben 
poseer un corazón bueno. Un 
corazón bueno se alcanza dentro 
de ustedes: primero cuando 
ustedes se descubren a sí mismos 
y cultivan la bondad de acuerdo 
a la verdad; y en segundo lugar, 
cuando ustedes alcanzan un 
vasija grande en el corazón 
que nunca varía en ningún tipo 
de circunstancia. Para poder 
lograr un corazón verdadero, en 
segundo lugar, deben poseer amor 

verdadero. El amor verdadero 
es sembrado dentro de ustedes 
cuando rinden y sacrifican todo 
lo que tienen y cuando confían en 
los demás”. Él añadió: “Tienen 
que guardar el orden de la iglesia, 
despojarse de sus propios deseos 
y de su propia voluntad, y no 
considerarse más valioso que las 
demás personas”. En la última 
parte de su mensaje él instó 
lo siguiente: “Ustedes deben 
considerar a las demás personas 
mejores que ustedes en humildad, 
abstenerse de todo tipo de pecados 
y maldades y alcanzar un corazón 
verdadero lo más pronto posible 
para poder entrar en la Ciudad 
de la Nueva Jerusalén, la mejor 
morada en el Cielo”. 

E n  l a  p r i m e r a  t a r d e  d e l 
seminario, la Pastora Boknim 
Lee,  Presidenta del  Centro 
de Oración Manmin, dirigió 
la Reunión de la Llenura del 
Espíritu Santo, y muchos obreros 
se arrepintieron de no haber 
desempeñado sus ministerios 
de acuerdo con la Palabra de 
Dios, sino que se enfocaron en 
sus propias maneras, y causaron 
problemas al resto de personas 
con sus patrones de personalidad.

En la mañana del segundo 

día ,  la  Pastora  Heejin  Lee 
animó a los obreros con las 
siguientes palabras: “Ustedes 
deben darle gracias a Dios, quien 
les está guiando de diferentes 
maneras, para que puedan ser 
grandemente usados para el 
reino de Dios en la época del 
Santuario Canaán y el Gran 
Santuario; y entrar a la Ciudad 
de la Nueva Jerusalén”. Por la 
tarde, se realizó el seminario 
para los obreros de las iglesias 
filiales, la Pastora Soojim Lee 
les animó a no sentirse dolidos 

por las reprensiones u opiniones 
d i s t i n t a s  d e  l a s  p e r s o n a s 
mayores, y a no tener malos 
sentimientos por los errores y 
faltas de las demás personas.  

La Diaconisa Mayor Nanyoung 
Cha, Presidenta de las Líderes 
de las Células de Mujeres de 
las Misiones Unidas Generales, 
confesó: “Ahora podemos estar 
seguras de lograr el corazón 
verdadero y poseer la fe perfecta 
por el amor de Dios, la oración de 
intercesión del Señor y la ayuda 
del Espíritu Santo”. 

El 27 de junio, la Iglesia 
Manmin de  Chiang Lai  en 
Tailandia ofreció su servicio de 
apertura con la presencia de 13 
personas. El Misionero Jaewon 
Lee, ministro de esta iglesia, 
predicó un mensaje titulado 
“Dios el Creador”, y después 
del servicio aparecieron arcoiris 
circulares dobles en el cielo. El 
misionero Lee y ocho miembros 

tuvieron gran expectativa de la 
voluntad de Dios con gozo. Ellos 
han repartido la primera edición 
de Noticias Manmin en idioma 
tailandés para evangelizar a 
muchas almas. Ellos piensan 
d i f u n d i r  a c t i v a m e n t e  e l 
Evangelio de la santidad, no 
sólo a la gente del área norte 
de Tailandia, sino también en 
Myanmar y Laos.

La Iglesia Manmin de Chiang Lai en 
Tailandia ofreció su servicio de apertura 

Obteniendo la certeza de que Dios está 
con la Iglesia Central Manmin

A principios del año 2000 fui invitada 
a una iglesia filial de la Iglesia Central 
Manmin en China, y posteriormente 
obtuve la serie de sermones de 24 
sesiones titulada “El mensaje de la cruz”, 
predicadas por el Dr. Jaerock Lee. Yo 
quería tener seguridad con respecto a 
la Iglesia Central Manmin, por lo que 
alquilé las cintas de audio para escuchar 
después de tres días de ayuno. Mientras 
escuchaba estas series, fui conmovida en 
gran manera y experimenté la sanidad 
de algunos tipos de enfermedades, 
incluyendo una enfermedad cardíaca, una 
estomacal, artritis, anemia y hepatitis. 
Mediante estas experiencias obtuve 
la certeza de que la iglesia está en la 
presencia de Dios y me hice miembro de 
la iglesia filial. Llegué a vivir una vida 
ferviente mientras era testigo del poder de 
Dios y experimentaba cosas espirituales.

Mientras tanto, decidí visitar la 
Iglesia Central Manmin y aprender del 
Evangelio de Santidad ahí para luego 
difundir el Evangelio a muchas almas 
en China. En febrero de 2009 fui hasta 
Corea con ese deseo, pero tuve que 
asumir la responsabilidad de cuidar de 
mis dos hijas y de mi hermana menor 
que estaba enferma, a quienes había 
dejado en China. Aunque yo estaba 
muy feliz asistiendo a la Iglesia Central 
Manmin, la cual provee a los cristianos 
de buenos factores para el crecimiento 
espiritual, yo estaba angustiada porque 
no podía apoyar lo suficiente a mis hijas 
y a mi hermana.

Fui víctima de la apendicitis aguda y fui 
enviada al hospital

Al atardecer del viernes 28 de mayo 
de 2010 empecé a sentir un dolor en mi 
abdomen. Al siguiente día el dolor se 
había incrementado, y después de ir al 
trabajo, sentí como si alguien retorcía 
mis intestinos. El sudor frío corría por 
todo mi cuerpo y perdí las fuerzas. 
Empecé a sentir nausea, así que fui al 
baño y vomité un poco, pero de repente 
sentí otro retorcijón en mi abdomen y 

caí al piso. Luché con ese fuerte dolor 
por un par de horas, y regresé a casa 
alrededor de las 18:00 hrs. Esa noche no 
dormí por el dolor tan fuerte.

El domingo 30 de mayo asistí al 
Servicio dominical matutino y regresé 
a casa para descansar. Pero el dolor era 
intenso y tenía escalofrío. Finalmente caí 
en coma. Después de eso me llevaron al 
hospital y me diagnosticaron apendicitis 
aguda, por lo que el médico sugirió 
que recibiera el tratamiento quirúrgico 
inmediatamente afirmando que de lo 
contrario la condición se tornaría en 
peritonitis y que yo corría el riesgo de 
perder la vida.

En esa situación emergente, yo no 
tenía ningún deseo de someterme a una 
cirugía. Mientras vivía en China una vez 
experimenté el poder de Dios mientras 
escuchaba el mensaje de santificación, 
y ya que yo asistía a la Iglesia Central 
Manmin, había sido testigo de la sanidad 
que recibieron muchas personas por 
medio de la oración de un poderoso 
siervo de Dios. Yo creí que ciertamente 
sería sanada por medio de la oración del 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. Por 
eso abandoné el hospital ese mismo día 
y recibí la oración para los enfermos 
de parte del líder de mi zona, el Pastor 
Doochun Shin,  y luego empecé a 
sentirme mejor.

No había otra opción aparte de la cirugía 
para la peritonitis aguda

El 2 de junio acudí al Pastor Principal 
Dr. Jaerock Lee y recibí su oración. 
Después de eso mi cuerpo se sentía 
liviano, mi columna se enderezó y 
sentí dolor muy ligero. Pensé entonces 
que había sido sanada, y me regocijé. 
Pero esa noche sufrí dolor intenso de 
la apéndice, tenía fiebre muy alta, y 
sentí que mis intestinos se retorcían. 
Por los siguientes tres días tuve dolor 
extremadamente fuerte, y el 5 de junio, a 
partir de las 5:00 hrs. difícilmente podía 
respirar. Después el dolor disminuyó y fui 
al baño; mientras me aliviaba un poco, 
tuve un flujo de sangre y pus, además de 
un líquido blanco. Pensé entonces que la 

apéndice se había reventado.
Al siguiente día acudía al Pastor 

Principal y le expliqué mi condición 
con detalle. Él oró por mí, y regresé a 
casa. Pero mis vecinos creyeron que 
algo serio me estaba ocurriendo, así que 
me llevaron a la fuerza al hospital. El 
resultado de los exámenes médicos era 
muy serio. El médico me dijo: “¿Está 
usted loca? Su apéndice reventó y sus 
intestinos están mezclados con pus. A 
menos que usted se someta a una cirugía 
urgente, sus intestinos se pudrirán y 
usted morirá”.

Yo quería escaparme del hospital, pero 
no podía hacerlo sola. Los médicos me 
hicieron muchos exámenes y decidieron 
que me operarían ese mismo día a las 
19:00 hrs. Yo no deseaba depender de 
los métodos humanos para mi sanidad, 
así que oraba fervientemente para ser 
sanada con los métodos de Dios.

Depender de Dios por completo y recibir 
la oración con el pañuelo

Esa tarde, la cirugía que estaba prevista 
para las 19:00 hrs. se retrasó porque los 
médicos cambiaron de opinión. El último 
examen demostraba que el pus había 
llenado el abdomen, por lo que pensaban 
hacer un agujero en el costado, conectar 
una manguera para drenar el pus a través 
de ella, y luego harían una endoscopia 
para decidir si debían o no realizar la 
operación. Mi médico añadió que la 
colelitiasis era tan urgente que no sabían 
en qué parte hacer la cirugía. Después de 
escuchar su explicación sentí paz y gozo, 
aunque mi cuerpo sentía profundo dolor.

Alrededor de las 23:00 hrs. yo estaba 
pensando en cómo vencer la situación, 
y entonces recordé el verso en Salmos 
50:15 que dice: “E invócame en el día de 
la angustia; Te libraré, y tú me honrarás”. 
Me aferré a esa Palabra de Dios y oré a 
Él diciendo: “¡Señor, rescátame de este 
dolor! Sáname de esta enfermedad por 
medio del pastor a quien amas, y permite 
que te glorifique”.

Un poco después entró a la sala la 
Pastora Eunhee Bae para visitarme. Yo 
le dije: “Pastora Bae, yo confiaré en 

el Señor hasta el fin. Yo seré sana por 
fe”. Ella me respondió: “¿Qué te será 
imposible si demuestras fe? Alabemos a 
Dios y oremos”. Ella compartió conmigo 
el mensaje sobre “la semilla de vida”, y 
yo me sorprendí mucho.

Recordé mis errores pasados y el 
hecho de no tener paz con los demás, 
así que me arrepentí con lágrimas y 
lamento. La Pastora Bae puso sobre mí 
el pañuelo sobre el cual había orado el 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, y oró 
por mí (Hechos 19:11-12). Mi corazón 
sintió como estar en el Cielo y el gozo fue 
sobreabundante. Desde ese momento hasta 
las 4:00 hrs. yo tuve mucha paz y gozo.

Completamente sana después de que 
Dios me limpió de todas las cosas 
inmundas que llenaban mi abdómen.

El lunes 7 de junio me hicieron un 
examen en la mañana. El resultado 
sorprendió a los médicos, quienes 
exclamaron: “¡Sorprendente! ¡Increíble! 
¡Todo está bien! ¡No hay cálculos 
biliares!”. La presión sanguínea se 
había normalizado y la fiebre había 
desaparecido. Durante los últimos 12 
días yo no había comido nada, pero 
empecé a comer papilla en la tarde. 
Después de esto me ocurrió algo 
maravilloso; cada vez que iba al baño, 
dos o tres veces por día, Dios limpiaba 
mi abdómen y lo limpiaba de las cosas 
malas que lo habían llenado después de 
que reventó la apéndice.

Orina oscura y rojiza salía como si 
fuera veneno, y el pus mezclado con 
sangre, además de otras cosas malas, 
salían a manera de diarrea. Mi cuerpo se 
sentía muy liviano, como si flotara en el 
aire. El 9 de junio estaba completamente 
recuperada y regresé a casa como si nada 
hubiera ocurrido.

Este incidente me ayudó a reflexionar 
en mi corazón y vida, y causó que 
renovara mi fervor para convertirme en 
misionera. Pude sentir el delicado amor 
de Dios y la oración sincera del Dr. 
Jaerock Lee, y he decidido retribuir la 
gracia. Doy gracias y gloria a Dios por 
sanarme con Su poder.

“Invócame en el  día  de  la  angust ia;  yo  te  libraré, y  tú  me honrarás.”  Salmo 50:15

“¡Fui rescatada     
  milagrosamente de   
  peritonitis aguda!”

Diaconisa Kyunghwa Lee (Zona china)
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Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee 

“Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, 
y no hay ningunas tinieblas en él. Si decimos que tenemos comunión con 
él, y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad; pero si 
andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, 
y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado” (1 Juan 1:5-7).

Benditos son aquellos 
que caminan en la luz 

El 1 de julio tuvo 
lugar el Seminario para 
pastores filipinos en 
la ciudad de Magati, 
en las Filipinas, bajo 
el auspicio de la Red 
Mundial Toda Creación, 
cuyo presidente es el 
Obispo Greg Durante. 
E n  e s t e  e v e n t o  e l 
conferencista Obispo 
C e l s o  S a n  J o s é , 

Presidente del Seminario Teológico del Maestro, dio 
el mensaje sobre el ministerio de la Iglesia Central 
Manmin, y la Pastora Sharon Cho, ministro de la 
Iglesia Manmin de Cavite, predicó un mensaje 
titulado “La medida de la fe”. El Obispo Robert Neri, 
vicepresidente de la Red Mundial Toda Creación, así 
como el Obispo Greg Durante presentaron al público el 
ministerio y vida del Dr. Jaerock Lee, Pastor Principal 
de la Iglesia Central Manmin.

La Iglesia Manmin de la Sabiduría 
y el Poder de Dios ofreció su 
servicio de apertura en Nueva York

Corto viaje misionero del MMTC 
a Japón

Seminario para pastores realizado 
en Manila, en las Filipinas

Las tinieblas espiritualmente 
se refieren a todo aquello que 
pertenece al pecado. La falsedad, la 
injusticia, la ilegalidad, la maldad 
y todo aquello que está en contra 
de la verdad de Dios corresponde 
a esta categoría. Las cosas que la 
Biblia nos dice que no hagamos, 
así como aquellas que nos dice 
que desechemos, pertenecen a la 
categoría de las tinieblas. La luz 
se refiere a la bondad, el amor y la 
verdad, y todo aquello que pertenece 
a Dios. Las cosas que la Biblia nos 
dice que hagamos y guardemos son 
parte de esta categoría de la luz.

1. Cómo tener comunión con Dios
En 1 Juan 1:5 leemos: “Este es el 

mensaje que hemos oído de él, y os 
anunciamos: Dios es luz, y no hay 
ningunas tinieblas en él”. ¿A qué 
lado pertenece usted, a la luz o a las 
tinieblas? ¿Pertenece usted a la luz 
en un 50% y a las tinieblas en el otro 
50%? ¿O pertenece usted a la luz en 
un 70% y a las tinieblas en un 30%? 
¿O quizá pertenece a la luz en un 
10% y a las tinieblas en un 90%?

¡Dios es luz al 100% y en Él no 
hay tinieblas en lo absoluto! Dios 
anhela que Sus hijos caminen en la 
Luz, así como Él está en la Luz. Esto 
es así debido a que si hay un poco 
de tinieblas en nosotros, esto causa 
que el gobernante de las tinieblas, el 
diablo enemigo, nos cause aflicciones 
y pruebas.

Incluso los creyentes en Dios 
pueden ser controlados por el diablo 
y Satanás si viven en tinieblas. 
Esto es así porque la ley del reino 
esp i r i tua l  d ice :  “Us tedes  son 
esclavos de aquel a quien obedecen” 
(Romanos 6:16). Así como los hijos 
tienen una relación cercana con su 
padre y comparten amor entre ellos, 
Dios anhela que Sus hijos tengan 
una relación cercana con Él y desea 
compartir amor sincero con ellos.

Como está escrito en 1 Juan 1:7: 
“Pero si andamos en luz, como él 
está en luz, tenemos comunión unos 
con otros”, nosotros podemos tener 

comunión con Dios solamente si 
caminamos en la Luz, y nos alejamos 
de las tinieblas.

2.Sign i f icado espi r i tua l  de l 
caminar en la Luz

Digamos que hay una habitación 
donde hay muchas lámparas. Si las 
lámparas están encendidas y brilla su 
luz, la habitación estará alumbrada 
y desaparecerán las tinieblas. Si 
todas las lámparas están apagadas, 
la habitación estará en tinieblas. Del 
mismo modo, si las luces espirituales 
dentro de nosotros están apagadas, 
nos inundarán las tinieblas. En otras 
palabras, si no hay Palabra de Dios 
en nuestro ser, el diablo enemigo se 
nos acercará y nos tentará a cometer 
pecados.

Por el contrario, si las lámparas 
están encendidas, la luz brillará y 
las tinieblas desaparecerán. Las 
tinieblas deben desaparecer cuando 
se enciende la luz. Del mismo modo, 
si la Luz de Dios entra en nuestro 
corazón, las tinieblas desaparecerán 
inmediatamente. Cuando la luz 
viene sobre nosotros, cualquier tipo 
de tinieblas deben salir de nosotros. 
Esto es así porque las tinieblas 
jamás pueden vencer a la luz. Es por 
esto que, si caminamos en la Luz, 
las fuerzas de las tinieblas jamás 
gobernarán sobre nosotros.

Si nosotros nos hemos despojado 
de las tinieblas y caminamos en la 
Luz, podemos ser liberados de todo 
tipo de problemas, incluyendo las 
enfermedades y la pobreza que recae 
sobre aquellos que viven en las 
tinieblas. La puerta a la bendición se 
abre y podemos recibir respuestas 
de parte de Dios, quien es la Luz. 
Mientras más caminemos en la 
Luz, podremos recibir el poder de 
la Luz. Mientras mayor sea la luz 
que recibimos, podremos expulsar 
las fuerzas más poderosas de las 
tinieblas. Mientras obedecemos 
continuamente la Palabra de Dios 
que nos dice lo que debemos hacer, 
así como lo que no debemos hacer, 
lo que debemos guardar y desechar, 

nuestra luz espiritual se fortalecerá 
y podremos tener mayor poder para 
expulsar las fuerzas de las tinieblas.

Por el contrario, si cometemos 
pecados  o t ra  vez ,  l legamos a 
pertenecer a las tinieblas. Aquel que 
pertenece a las tinieblas no puede 
expulsar las fuerzas de las tinieblas. 
Las tinieblas pueden ser expulsadas 
ante la luz. El diablo enemigo pierde 
poder ante el nombre del Señor 
Jesucristo.

Si  nosot ros  nos  unimos con 
e l  Señor  en  f e ,  Su  poder  nos 
pertenecerá a nosotros también. 
Entonces podremos expulsar fuerzas 
de  las tinieblas en el nombre de 
Jesucristo, y recibiremos cualquier 
cosa que pidamos en Su nombre. 
La evidencia de habernos unido 
con el Señor es nuestro caminar en 
la Luz. Si caminamos en la Luz y 
ordenamos en el nombre del Señor 
Jesucristo diciendo: “Enfermedades, 
desastres, pobreza, aflicciones y 
sufrimientos, ¡salgan de aquí!”, todo 
será hecho.

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo, 1 Juan 5:18 dice: “Sabemos 
que todo aquel que ha nacido de 
Dios, no practica el pecado, pues 
Aquel que fue engendrado por 
Dios le guarda, y el maligno no le 
toca”. Aquellos que son nacidos de 
Dios caminan en la Luz y tienen 
comunión con Dios, por esto no 
pueden cometer pecados. Entonces, 
el enemigo no los puede tocar porque 
Dios los protege.

En muchas partes de la Biblia, Dios 
promete darnos bendiciones. El 
capítulo 28 del libro de Deuteronomio 
pro mete que si escuchamos la 
Palabra de Dios y obedecemos todos 
Sus mandamientos, podremos recibir 
bendiciones al entrar y salir. 3 Juan 
1:2 dice: “Amado, yo deseo que tú 
seas prosperado en todas las cosas, y 
que tengas salud, así como prospera 
tu alma”. Ruego en el nombre del 
Señor Jesucristo, que ustedes se 
alejen de las tinieblas y que caminen 
en la Luz, y que entonces reciban 
muchas bendiciones.

Obispo Greg Durante

Mi iglesia está ubicada en Almaty, Kazajstán, y tiene dos 
iglesias filiales, una en Baikonur y otra en Karagandy. Yo 
experimenté muchas dificultades en mi ministerio, por lo 
que siempre oré por un mentor espiritual. En el año 2008, 
mi amigo, el Pastor israelí Daniel Rozen, visitó Kazajstán y 
me dio un DVD titulado “El poder de Dios”, el cual habla 
sobre el poderoso ministerio del Dr. Jaerock Lee. Cuando 
yo observé las manifestaciones del asombroso poder de 
Dios a través del Dr. Jaerock Lee, incluyendo señales y 
milagros bíblicos, quedé atónito y asombrado, y mi corazón 
fue conmovido en gran medida. Yo hice copias de aquel 
DVD y lo compartí con muchos amigos y creyentes.

Me di cuenta entonces de que el Dr. Jaerock Lee era 
aquel mentor espiritual al cual yo esperaba. Su ministerio 
poderoso era tan maravilloso, y una emoción indescriptible 
llenó mi corazón. El Pastor Daniel Rozen me dijo que 
decenas de pastores israelíes habían invitado al Dr. Jaerock 
Lee para realizar una cruzada en Israel. Eso me alegró 
mucho y esperé aquel día con gran expectativa y gozo.

Experimentar el asombroso poder de Dios en el Festival 
Multi cultural Internacional 2009 en Jerusalén

En septiembre de 2009 se realizó la cruzada del Dr. 
Lee en Israel bajo el nombre de “Festival Multi cultural 
Internacional 2009”. Yo llevé conmigo a nueve miembros 
de la iglesia al festival. Nosotros sentimos gozo y tremenda 
emoción al ver las hermosas presentaciones como del cielo, 
así como las hermosas canciones al inicio del festival. 
También nos conmovieron los mensajes del Dr. Jaerock 
Lee titulados “Dios el Creador” y “¿Por qué es Jesús 
nuestro único Salvador?”. Numerosas personas fueron 
sanadas de sus enfermedades por medio de la oración 
del Dr. Lee y testificaron de su sanidad, y una vez nos 
sorprendimos de las poderosas obras de Dios. No sólo los 
nueve miembros que asistieron, sino muchos miembros de 
la iglesia que asistieron al festival por medio de TBN-Rusia 
TV recibieron sanidad y glorificaron a Dios.

Un hermano de 20 años de edad, llamado Marat, fue 
sanado de los dolores de cabeza y columna que padecía 

desde niño. Un hombre de 63 años, llamado Kunsulu, 
recibió la oración sobre la foto de su nieto de 3 años que no 
podía caminar a causa del síndrome de Down, y tras recibir 
la oración el niño comenzó a caminar apropiadamente. Una 
mujer de 56 años, llamada Bikamal, fue sanada de dolor 
crónico de la pelvis, y danzó de gozo glorificando a Dios.

La Pastora Bibigul, de 47 años, quien ministra la iglesia 
filial en Karagandy, padecía de un tumor en su pecho. 
Su médico la detuvo de su viaje a Israel y le recomendó 
que recibiera tratamiento quirúrgico. Pero ella fue 
sanada de aquel tumor gracias a la oración del Dr. Lee 
en el Festival Multi cultural Internacional en Jerusalén, 
Israel, y al regresar a casa ella acudió al hospital para una 
reevaluación; el resultado mostraba que ya no había tumor 
en su pecho. Su hermana mayor, Clara, de 61 años, fue 
sanada de herpes labial.

Mientras observaba el Festival en Israel, Nurbanu, un 
hermano de 40 años, fue sanado de tumores azulados que 
se habían irradiado en las piernas. Él llamó a la Hna. Shirel, 
quien estaba asistiendo personalmente al festival y testificó 
su sanidad. Así su testimonio fue trasmitido en vivo al 
mundo entero mediante una llamada de teléfono móvil.

Mientras observaba el festival en televisión, la hermana 
Marzhan, de 22 años, quien reside en Zhaipak, fue sanada 
de nefritis (inflamación del riñón) de lo cual había padecido 
desde su niñez. Su esposo, el Hno. Aidos, fue sanado de 
sus largos dolores de cabeza. Además su hija Aigerim, de 
4 años, sufría de dermatitis en la cabeza. Ella tenía llagas y 
había perdido su cabello, pero fue sanada por medio de la 
oración, sin ningún tratamiento médico, y su cabello volvió 
a nacer. Muchos testimonios más de sanidad abundan y 
glorifican a Dios en gran medida.

Cambios en las vidas y respuestas sobreabundantes se dan 
por medio de los libros, emisiones y la Internet

Yo rara vez disfruto de la lectura de libros, pero he 
disfrutado por completo la lectura de los libros del Dr. 
Jaerock Lee. Cuando leo sus libros hago de la Palabra 
de Dios en ellos mi alimento. Fui alentado a difundir las 

Buenas Nuevas a muchas personas más, pero teníamos 
pocas copias de los libros, por lo que hice más copias y 
las compartí con muchas personas. Al escuchar nuestra 
situación, el Pastor Daniel Rozen solicitó a la Iglesia Central 
Manmin que nos enviara más libros del Dr. Lee. Después 
de recibir esos libros, nosotros los leímos repetidamente y 
nos esforzamos por practicarlos en nuestras vidas. Tras esto 
muchos miembros de la iglesia han experimentado cambios 
en espíritu y han recibido sanidad, respuestas y bendiciones 
desbordantes.

Además descargamos los archivos de audio de los 
sermones del Dr. Jaerock Lee en la página electrónica de 
la Iglesia Central Manmin y compramos reproductores de 
MP3 para poder escuchar sus muchos sermones.

Después de esto muchos miembros de la iglesia 
compraron reproductores de MP3 para escuchar los 
mensajes, e incluso los compartieron con hermanos y 
hermanas de otras iglesias quienes anhelan escuchar los 
mensajes del Dr. Lee. A través del mensaje y la oración del 
Dr. Lee en los archivos, el Anciano Askar, oficial de alto 
rango en el Observatorio de Astronomía de Almaty fue 
sanado de un resfriado intenso, y el Hno. Galymzhan, quien 
vivía en Tajikistán y padecía de pancreatitis aguda, recibió 
la oración y el dolor desapareció inmediatamente.

TBN-Rusia transmite la programación de los sermones 
del Dr. Jaerock Lee todos los días a las 3:30 hrs. Antes 
del inicio del programa nosotros nos despertamos unos a 
otros por medio de una llamada telefónica a fin de escuchar 
el Evangelio de Santidad, ya que por medio de este 
conocemos al Dios fiel quien cumple Su Palabra.

Damos gracias y gloria a Dios quien nos ha bendecido 
al conocer al Dr. Jaerock Lee, quien ama a Dios en verdad 
y rinde toda su dedicación a Él, y nos sirve en calidad de 
nuestro mentor espiritual.

Algunos miembros de la Iglesia Camino del Espíritu en 
Almaty y algunos estudiantes del MMTC durante su 29º 
viaje visionario.

2009 Israel United Crusade with Dr. Jaerock Lee 

Durante los últimos dos años 
he dedicado mi ministerio a 
la traducción, publicación y 
distribución de libros del Dr. 
Jaerock Lee en cooperación con 
Libros Urim. En el año 2009, 
mi hijo Ara tuvo la oportunidad 
de contactarse con el Diácono 
Joseph Park mientras buscaba 
las páginas electrónicas de 
algunos ministerios cristianos. 
El Diácono Park nos envió la 
edición en árabe del libro de 
memorias testimoniales del Dr. 
Jaerock Lee titulado GOZANDO 
DE LA VIDA FRENTE A LA 
MUERTE. Esto nos fue de 
gran gozo y una respuesta de 

Dios para mí ya que yo había 
anhelado proporcionar libros 
religiosos a muchas personas 
y compartir el Evangelio a los 
demás.

Antoine Bookstore, una de las 
librerías más grandes del Líbano 
y áreas del Medio Oriente tiene 
18 sucursales en Líbano. El 
libro GOZANDO DE LA VIDA 
FRENTE A LA MUERTE del 
Dr. Lee está en exhibición en las 
18 sucursales, y también está a 
la venta en su página electrónica 
(www.antoineonline.com).

Su libro también está a la 
venta en la Mega Tienda Virgin, 
la cual exhibe varios libros, entre 

ellos políticos, económicos y 
religiosos. Los libros también se 
distribuyen en Maliks Bookstore, 
así como en sus siete sucursales, 
además de la librería cristiana 
Sa l e m  A y a t .  Y o  e n t r e g u é 
este libro a altos oficiales del 
gobierno, a la familia real, a 
maestros famosos y muchas 
personas más.

Yo deseo traducir los libros 
del Dr. Jaerock Lee al árabe, 
a rmen io  e  i r an í ,  y  anhe lo 
publicarlos y difundirlos entre 
muchas personas del Medio 
Oriente. Mi esposa Sonia traduce 
los libros al idioma armenio, y 
mi hijo Ara tiene grandes planes 

“Conocí a Dios y fui guiado al camino de 
  bendición por medio del Evangelio de la Santidad”

Pastora Rozel Mahatayeva (Iglesia Camino del Espíritu, Almaty, Kazajstán)

Algunos miembros de la Iglesia Camino del Espíritu en Almaty y 
algunos estudiantes del MMTC durante su 29º viaje visionario.

“¡Los libros religiosos del Dr. Jaerock Lee son una semilla de bendiciones!”
Pastor Anania Kastanian

Pastor Anania Kastanian y la edición en árabe del libro GOZANDO DE LA 
VIDA FRENTE A LA MUERTE, exhibido en las Librerías Antoine (izquierda). 
Hna. Sonia traduciendo los libros del Dr. Lee al idioma armenio (derecha).

Desde el 1 al 10 de julio, el Centro de Entrenamiento 
Misionero Manmin (MMTC por sus siglas en inglés) 
realizó su 3º corto viaje misionero a Japón. El Pastor 
Jungwook Roh y decenas de alumnos testificaron del 
Evangelio de la Santidad, presentaron ejecuciones 
hermosas, dieron sus testimonios y oraron por la 
gente del lugar con los pañuelos sobre los cuales 
había orado el Dr. Jaerock Lee. Esto se hizo en cinco 
áreas de Japón: Ida, Nagoya, Matsumoto, Omachi 
y Domi. Además, el 8 de julio ellos ofrecieron una 
presentación hermosa en el Teatro de Marionetas de 
la ciudad de Ida, con el grupo de presentaciones de la 
Iglesia Manmin de Ida.

El 4 de julio el Pastor Dr. Vitaliy Fishberg 
inauguró la Iglesia Manmin de la Sabiduría y el 
Poder de Dios en Brooklyn, Nueva York, Estados 
Unidos, con la presencia de 28 personas quienes 
celebraron este servicio. Se espera que el Dr. 
Fishberg difunda el Evangelio de la Santidad a 
muchas personas de habla rusa en y alrededor de 
Nueva York. Tras asistir a la Cruzada Nueva York 
2006 con el Dr. Jaerock Lee y ser testigo de las 
poderosas obras de Dios y del ministerio del Dr. Lee, 
el Dr. Fishberg estudió fervientemente los mensajes 
y fue comisionado como misionero a Nueva York 
en mayo de 2009. Él ha venido realizando muchas 
reuniones de sanidad con el pañuelo, así como 
seminarios MIS y reuniones de oración.

Noticias de último momento
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de difundir el Evangelio de santidad por medio de librerías en línea. 
Envío mis agradecimientos sinceros al Dr. Jaerock Lee por sus libros 
religiosos que son una semilla de bendición en el Líbano.


